



Arreglos institucionales para la gestión de bosques urbanos

En general, en México los distintos niveles de gobierno no cuentan con áreas especializadas y en la mayoría de los casos carecen de las atribuciones necesarias o las herramientas de coordinación interinstitucionales, lo que genera un vacío legal, jurídico, normativo y administrativo.

El área metropolitana de Guadalajara, miembro de Cities4Forests, ha implementado un modelo exitoso, que inicialmente estuvo a cargo de un solo espacio hasta ahora administrar más de 200 ha de área verde en la Ciudad, que constituyen espacios públicos de alta calidad, seguros y atractivos.

Visit other websites in our broader digital ecosystem:



WORLD
RESOURCES
INSTITUTE | ROSS
CENTER **TheCityFix**

<https://thecityfixlearn.org/courses/arreglos-institucionales-para-la-gestion-de-bosques-urbanos>